



1. Senioren - Weihnachtsfeier

im Ortsteil Heidelberg

Viele fleißige Hände des Ortsbeirates und unseres Vereins „Heideländer e.V.“ sorgten für eine gelungene Senioren-Weihnachtsfeier am 30.11.2017

Vielen Dank an die aktiven Helfer und dem Team der Gaststätte „Heidekrug“, für die selbstgebastelte Tischdekorationen und Ausgestaltung des Festraumes.



Erschienen waren 31 Senioren unseres Wohngebietes auch Nutzer von Wochenendgrundstücken waren dabei

30.11.2017

Einige „Heideländer“, trafen hier seit Jahren mal wieder zusammen.

Bei weihnachtlicher Musik, hausgemachtem Kuchen, gab es viel zu erzählen und Zustimmung zur Veranstaltung.

Die jüngsten und ältesten Heideländer Senioren hatten sich mindest. 20 Jahre nicht getroffen



